

例会研修委員会 委員長 渋谷 明宏

八女J Cは1959年の創立以来、先輩諸兄姉から脈々と受け継がれてきた心の火を絶やすことなく、歴史ある八女J Cの誇りを持って何事にも当事者意識を持たなければなりません。近年八女J Cは入会歴の浅いメンバーが多くなってきている中で何事に対しても積極的な姿勢を示し、八女地域を想う志を同じとする仲間とともに我々八女J Cは一丸となり地域のリーダーとして魅力的な人財へと成長し続ける必要があります。

まずは、66年目のスタートとなる新年総会を実施し、本年度のJ C活動、運動方針を発信することで理事長の想いをメンバー一人ひとりが理解、共感できる機会とし、行政や各種団体と意見を交換して連携強化につなげます。そして、八女J Cメンバーが一心に運動をするために、メンバーの交流の機会となる例会において徹底して声掛けを行うことで、理事長の話を聴き今の八女J Cの方向性を再確認し、自分がやるべきことの気付きの一助とします。さらに、J C活動や運動への参加意欲を向上させるために、歴の浅いメンバーにもLOMの絆の深さや、J Cの魅力を感じてもらうことで、退会者が出ないようにフォローし、より多くのメンバーで例会を行います。また、八女地域を担っていく人財であるために、積極性、周りを巻き込んでいくコミュニケーション能力が必要であり、メンバーが今後、各事業所の中核人物として必要なスキルが身につく事業を構築します。そして、事業を通して今の自分に足りないところと向き合い、さらなる気づきを得ることで、モチベーションの向上を図り、一人ひとりが意識を高く持てるよう企画、運営を行います。

本年度のスローガンである「一心」のもとメンバー一人ひとりが高い志を持って団結し、失敗を恐れることなく地域課題に積極的に取り組むことで、八女地域に必要とされる魅力ある人財となり、心をつなぐ明るい豊かな社会の実現ができる組織へとつなげます。